



射水市立東明小学校 学校だより

東明っ子

第10号

令和3年9月28日

地震・津波に備えて！避難訓練

9月15日（水）2時間目に地震の後に津波が発生したことを想定した避難訓練を行いました。

東明小学校は、海沿いにあり、地震が起きたら津波が押し寄せる可能性が高いと思われます。今回の訓練は、津波から身を守るため、校舎屋上へ避難しました。「地震発生時には、慌てず静かに安全な場所に移動し、落下物に注意して身を守ること」「津波の恐れがある場合の避難の仕方を理解し、安全な行動ができること」「放送や先生の指示に従い、安全に避難することができること」の3つの目当てを確認しました。子供たちの様子を見てみると、この3つのことがしっかり守れていました。写真2のように、屋上への避難は細い非常階段を落ち着いて上がらなければならないので、初めての1年生にとっては大変だったようですが、無事に避難できました。

地震は、いつ、どこで、起るか、正確に予測することはできません。ご家庭でも、地震等の自然災害が起こったときの対応について話し合い、避難用具等の点検も行ってみてはいかがでしょうか。

（追記）最近も岐阜県飛騨地方や石川県能登地方でも地震が発生しました。他人事ではありませんね。



写真1 避難する様子



写真2 屋上への避難



写真3 避難完了

「秋の交通安全運動」実施中

9月21日（火）～9月30日（木）の10日間、秋の交通安全運動が実施されています。運動の重点項目には「子供と高齢者を始めとする歩行者の安全の確保」が第一に掲げられ、横断歩道などでの一時停止と安全確認を励行し、歩行者の安全確保を図ることが強調されています。ご家庭でも、これまで以上に交通安全に対する意識を高めていただけるようご指導をお願いします。





収穫の秋 5年生稲刈りです！！



9月17日（金）、5年生は黄金の稲穂が豊かに実った稲の稲刈り体験をしました。始めにいつも世話してくださっている赤江さんから、稲を刈るときのポイントや注意することを教えていただきました。（写真1）そして、さっそく稲刈りに挑戦しました。

子供たちは田に入り、サクッと鎌で株を刈り取る心地よい音、一面に漂う稲藁のにおい、チクチクする稲の葉など、稲刈りを体験した者だけが味わうことのできる時間を堪能したようです。大変貴重な体験をさせていただき、今後の教育活動に生かしていきたいと思えます。



写真1



写真2



写真3



写真4

オンラインホームルーム！

9月21日（火）22日（水）、27日（月）の日程で、子供たちはタブレット型パソコンを家に持ち帰り、放課後にMicrosoft teamsの接続テスト・オンラインホームルームを開催しました。

各担任の先生方が教室でタブレット型パソコンを開き、子供たちと健康観察や本読み、子供たちの様子について質問するなどとても温かい雰囲気の中で進めていました。教頭先生や教務の先生もゲスト出演し、大変盛り上がりました。また、低学年の子供たちにおいては、保護者の皆様のご協力もいただき誠にありがとうございました。

なお、なかなかうまくつながらないという問い合わせにつきましては、別日を設定し、接続できるよう対応していきたいと思えます。よろしくお願いいたします。



（校長 阿尾昌樹）